

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 30° de Mayo del 2025 siendo las 10:00hs, se reúnen en la sede de la Comuna 11 sita en la calle Av. Francisco Beiró N° 4680, los miembros de la Junta Comunal N°11, que resultaron electos en los comicios celebrados el pasado 22 de octubre del 2023 y que fueron convalidados por la Junta Electoral Nacional: el Sr. Nicolás Ezequiel Mainieri, como Presidente de la Junta Comunal, la Sra. Fabiana Satriano, el Sr. Gastón Ezequiel Fernández, el Sr. Daniel Oscar Saint Hilaire, la Sra. Malena Eva Rotondo y el Sr. Carlos Alberto Buletti, en su carácter de miembros de dicha Junta, los que a continuación suscriben la presente, constituyendo el Acta N° 16 de la Junta Comunal N°11.

Siendo las 10:20hs se da inicio a la reunión de Junta Comunal y se pasa a considerar los puntos del orden del día propuestos, a saber:

#### PARTICIPACIÓN CIUDADANA

**Consejo Consultivo. Nuevas autoridades, presentación ante Junta Comunal para articular trabajo en común**

MR comunica la intención de coordinar una reunión con las nuevas autoridades del CCC, para comenzar a articular el trabajo en conjunto con la JC. Asimismo, hace mención de varios pedidos presentados por la CCC que se trataran en dicha reunión.

#### ESPACIO PÚBLICO Y CONTROL COMUNAL

**PAN Nogoyá accesibilidad**

GF quiere consultar por esta obra.

NM están trabajando, es una obra en conjunto entre Nación y Ciudad. Va a consultar por el final de obra.

**Plazoleta Dante Linyera**

GF consultar por la obra que se hizo, el resultado de las reuniones con los vecinos.

NM comenta que se hizo un nuevo patio de juegos en la plazoleta y una puesta en valor general del lugar, manteniendo los m2 de verde tal cual lo habían solicitado los vecinos del lugar.

### ***Infección de Jacarandas en la Comuna***

NM informa que se efectuó un relevamiento por parte del área correspondiente, que arrojó como resultado la infección con chinche de 46 ejemplares de esta especie. Se solicitó a la empresa prestataria del servicio la realización de un tratamiento endoterapico para recuperar la salud de estos árboles.

### ***Centro Comerciales a Cielo Abierto, seguridad***

DS en el horario de cierre de los locales comerciales los vecinos han manifestado que han ocurrido varios hechos de inseguridad en el lugar. Solicita si se pude reforzar el tema de seguridad.

NM está al tanto de los problemas manifestados por los vecinos. Se va a reforzar la comunicación con la comisaría y con la secretaria de seguridad.

### ***Eventos Culturales al aire libre, plazas o lugares emblemáticos***

DS comenta que le han ofrecido organizar diferentes eventos culturales, como orquestas, para hacer presentaciones en el espacio público para todos los vecinos de forma gratuita.

La JC acompaña este ofrecimiento del juntista y se ponen a disposición para llevar a cabo esta propuesta.

### ***Limpieza en general y contenedores (mantenimiento, limpieza y reubicación)***

FS quiere saber que pasa con los contenedores y la limpieza alrededor de los mismos, ya que viene planteando esta problemática hace un tiempo y no se observan mejoras.

NM estamos todos al tanto de este tema y nos preocupa, hemos presentado muchos reclamos al Ministerio a cargo para que refuerzen este servicio público.

### ***Pase de mantenimiento de la Plaza VSR a Comuna***

GF quiere saber cuando va a ser el pase de jurisdicción para el mantenimiento de la nueva plaza de santa rita.

NM comenta que hace unas semanas estamos en conversación con el área ejecutora de la obra y la empresa encargada de la misma, para lograr un traspaso ordenado.

### ***Obra de entubamiento en Villa Santa Rita***

FS consulta por la obra de entubamiento en el barrio de Villa Santa Rita.

NM va a consultar al área a cargo de la obra.

#### **Ritmo de mantenimiento de las plazas**

FS consulta por el estado general de los espacios verdes de la Comuna, ya que nota un deterioro en el servicio de mantenimiento.

#### **Poda para este año, poda de mantenimiento sectorizada**

FS quiere comentar que tiene muchos reclamos por ramas de árboles que provocan daños en las propiedades.

NM hoy nos encontramos en veda de poda, con un levantamiento parcial para algunas especies, pero que se encuentra planificada la ejecución de varios trabajos en el momento en que se habiliten las mismas.

#### **SALUD**

#### **Ampliación del CESAC 34: Se reitera solicitud de una reunión con la Secretaría para tratar este tema**

Se insiste en la realización de la reunión con la participación de las autoridades de la Secretaría de Salud para poder plantearle este tema que nos ocupa a todos. Atento a que no tenemos respuesta a este pedido que se ha efectuado en varias oportunidades, se buscará otra vía de comunicación en miras a poder lograr esta reunión tan necesaria.

#### **Informe sobre el CESAC 50 inaugurado en predio de Av. Lastra, el cual fuera licitado como CCI de acuerdo al cartel de obra**

Tanto MR, como GF y FS consultan por el CESAC 50, recientemente inaugurado sobre la Av. Lastra.

GF consulta sobre la licitación de obra del nuevo establecimiento, ya que en el cartel dice CCI.

#### **INSTITUCIONAL**

#### **Estado de situación Biblioteca Antonio Devoto. Preocupación de la comunidad educativa respecto al destino de la Supervisión 17 y usos de la biblioteca**

MR hubo una reunión con el supervisor del lugar, quien en dicha oportunidad nos informó que se está impulsando una licitación para que funcione un bar en el patio del lugar. Se generó un pedido de información al respecto por parte de nuestra agrupación

para conocer más sobre este tema, ya que vemos que se está privatizando parte del edificio que debe perseguir una función pública. La biblioteca es una donación de Antonio Devoto que se hizo con un fin “cultural y educativo”, y justamente esta licitación va en contra de esto. GF adhiere y se suma al pedido de información sobre el proyecto de Cultura sobre el espacio y el destino de la supervisión y uso de la biblioteca teniendo en cuenta el fin de la donación ya mencionada por la compañera.

NM comenta que lo que se puso en conocimiento a la Comuna era que lo que se está ejecutando es una puesta en valor del lugar, no tenemos información sobre esa licitación del bar, se harán las averiguaciones correspondientes.

#### ***Presentación a FFCC debido al estado de roturas en el alambrado a lo largo del trazo que abarca nuestra comuna y genera problemas en los alrededores***

GF consulta por la traza del SSM, por el túnel de Nazca por ejemplo, o cerca de navarro o Joaquín V. González, se observa que los alambrados se encuentran muy deteriorados o directamente no existen.

#### ***Audiencia pública en Comuna 11***

NM el día 28 de Mayo hubo en la sede de esta Comuna una Audiencia Pública convocada por Resolución N°90-GCABA-APRA/25. Por la solicitud del Certificado de Aptitud Ambiental por parte de empresa CAA TRANSPORTADORA DE CAUDALES JUNCADELLA S.A. a desarrollarse en el establecimiento sito en Arregui N° 2246/48.

La audiencia se desarollo con normalidad, sin oposición por parte de ningún vecino.

#### ***Octubre Rosa: 3ra Caminata***

DS comenta que se va a hacer la tercera caminata sobre esta temática en la puerta del CESAC 34, por lo que extiende la invitación al resto de los juntistas para que acompañen.

#### **SEGURIDAD**

##### ***Mapa del delito comunal***

GF si tenemos algún estimativo de los números de lo que va el año, dado la gran cantidad de reclamos por inseguridad que tenemos en la Comuna.

NM se harán las consultas correspondientes a fin de que nos informen porque se encuentra desactualizado el mapa desde hace ya un tiempo.

#### **DDHH, GÉNERO Y DIVERSIDAD**

**Botiquín de gestión menstrual en sede y subsede comunal**

MR consulta si podemos hacer una reunión para poder implementar correctamente este plan.

Se trabajará en conjunto para poder tener operativo el botiquín.

Siendo las 11:50, se da por finalizado el acto.

GASTON E. FERNANDEZ  
JUNTA COMUNAL 11  
GOBIERNO DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES

Dra. BIANCA  
SATRISNO

AC  
Ferreiro  
20182

CARLOS BULETTI  
JUNTA COMUNAL 11  
GOBIERNO DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES

SECRETARIO

NICOLÁS MAINIERI  
PRESIDENTE  
JUNTA COMUNAL 11  
GOBIERNO DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES